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VERBALE N.6 DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO  I.C. EST 1 BR ESCIA 
 

Oggi, 09 dicembre 2019, presso i locali della biblioteca del plesso di via A. Del Verrocchio, regolarmente 
convocato, si riunisce il Consiglio d’Istituto della scuola Comprensivo Est 1 di Brescia per discutere i 
seguenti punti all’ordine del giorno :  
 
1. Approvazione verbale seduta precedente;  
2. Approvazione programma annuale 2020;  
3. Approvazione progetti;  
4. Approvazione modifiche PTOF;  
5. Criteri di iscrizione, formazione classi, orari;  
6. Visite guidate;  
7. Approvazione partecipazione Lib(e)ri Libri;  
8. Rete supplenze;  
9. Varie ed eventuali;  
 
Presenti: il DS Dottor Gaetano Greco 
 

Componente Genitori Componente Docenti Componente Ata 

Basile Fabio Antonio X Baglio Stefano X Nigro Emilio Ass. 

Buono Mario X Benedetti  Manuela ASS.   

Lombardi Ornella X Calabrò  Antonella X   

Galeazzi  Raffaella X Callura Anna X   

Simonetti  Giuseppe X Di Tommasi Stefania ASS.   

De Lucia Caterina X Borzì Concetta S. X   

Consolandi Silvia X Mastroianni Paola X   

Salvalai Veronica X Sbolli Elena X   

 
Presiede il Presidente del Consiglio d’istituto signor Giuseppe Simonetti. 
Partecipa alla seduta fino alle ore 19.15, senza diritto di voto, la signora Lucia Lamberti, Direttrice 
Amministrativa dell'Istituto Comprensivo Est 1 di Brescia. 
Svolge funzione di segretario verbalizzante la consigliera Concetta S. Borzi'. 
La seduta ha inizio alle ore 18.35 con la discussione dei punti all'ordine del giorno. 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

In apertura Il DS Gaetano Greco, su richiesta del Presidente del Consiglio d'Istituto signor Simonetti, legge il 
verbale della seduta precedente, che viene approvato all'unanimità. 

2. Approvazione programma annuale 2020 
 
Su invito del Presidente del Consiglio d’Istituto e del Dirigente scolastico la D.S.G.A. sig.ra Lucia Lamberti 
illustra i principali aspetti tecnici relativi alla proposta di programma annuale presentata dalla Giunta esecutiva. 
Si evidenziano i principali aspetti di realizzazione delle attività previste dal P.T.O.F. e necessarie per il 
funzionamento amministrativo e didattico della scuola.  
Interviene il prof. Baglio, in qualità di referente del team Digitale, facendo presente che, un intervento di 
miglioramento del sito della scuola sarebbe auspicabile, per migliorare la visibilità e garantire una 
comunicazione digitale più efficace e moderna. Il D.S. informa della opportunità di procedere dapprima al 



riordino ed alla sistemazione del sito esistente già in corso con la collaborazione del prof. Baglio, per valutare 
come procedere all’innovazione. 
Il presidente signor Simonetti interviene, chiedendo spiegazioni riguardo il punto di pag.5 in merito alle spese 
previste per l’anno scolastico 2020 sui laboratori informatici del plesso Santa Maria Bambina e Tovini/ 
Verrocchio. 
Si apre un dibattito che coinvolge il consigliere prof.Baglio e il DS, si discute sui limiti che ha l’Istituto nel 
suddetto settore, il noleggio piuttosto che l’acquisto dei laboratori informatici sarebbe più vantaggioso: più 
contenuto nelle spese e nella manutenzione.  
A tal proposito il DS, informa il Consiglio, che, l’attuale noleggio dei laboratori del plesso Santa Maria Bambina, 
in scadenza lo scorso settembre, è stato prolungato di un altro anno con scadenza al 31 agosto 2020, con lo 
scopo di facilitare la valutazione delle azioni necessarie per tutto l’istituto, di poter confrontare costi e benefici 
delle ipotesi di acquisto e noleggio, di unificare tutte le scadenze contrattuali dei plessi e agevolare i futuri 
contratti.  
La DSGA, signora Lamberti, prosegue e conclude la Relazione del Piano Annuale e i suoi allegati, 
sottolineando la nuova normativa introdotta dal Decreto Interministeriale n°129 del 28 agosto 2018 in vigore 
dall'anno scorso (vedi pag.3 del programma annuale per l’esercizio finanziario del 2020). 
Nel corso della discussione sul programma annuale Interviene il Dirigente Scolastico che rende noto al 
Consiglio dello sforamento già avvenuto nel precedente anno scolastico, a seguito dell’approvazione dei 
relativi progetti del limite contenuto della delibera n°120 del 20-12-2018, relativa al limite massimo per l’utilizzo 
di esperti esterni, fissato in 2000 euro. Per consentire il saldo in sospeso, è pertanto necessario ratificare il 
superamento di detto limite per consentire il pagamento. Stesso problema si pone per l’anno in corso, in cui 
alcune progettualità comportano il superamento. Al riguardo il Dirigente propone di modificare il contenuto 
della delibera n. 120 per consentire quantomeno di poter finanziare e pagare la progettualità già approvata dal 
Collegio ed oggi presentata al Consiglio d’Istituto, fermo restando che la materia del regolamento per il ricorso 
agli esperti esterni dovrà essere rivista in seno alla stesura del nuovo regolamento d’Istituto.  
Il Dirigente, d’accordo con la D.S.G.A., propone inoltre di confermare quantificazione e limiti di utilizzo del 
fondo minute spese per l’anno scolastico in corso.  
Ciò premesso si passa alle votazioni   

Delibera n.140 del 09/12/2019 

Il Consiglio d'istituto 

DELIBERA 

All’unanimità l’approvazione del Programma Annuale 2020. 

Delibera n.141 del 09/12/2019 

Il Consiglio d'istituto 

DELIBERA 

All’unanimità la rettifica della delibera n° 120 del 20/12/2018, elevando il limite di 2000 euro previsto per l’anno 
scolastico 2018/19, autorizzando a completare il pagamento dell’importo dei progetti a suo tempo approvati 
sia dal Collegio docenti che dal Consiglio d’Istituto. 

Per l’anno scolastico 2019/20 detto limite viene elevato agli importi necessari a pagare gli esperti previsti dai 
progetti approvati dal Collegio e dal Consiglio d’Istituto relativi all’anno in corso, in attesa di procedere alla 
revisione organica del regolamento d’istituto ed altresì della parte relativa alla nomina degli esperti esterni.   

Delibera n.142 del 09/12/2019 

Il Consiglio d'istituto 

DELIBERA 

All’unanimità l’approvazione delle minute spese del Fondo Economale per l’anno scolastico 2019/2020 fissato 
in euro 2.000 con il limite di € 100,00 per singola spesa. . 



3. Approvazione progetti 

Il Consiglio d’Istituto prende visione dell’elenco dei progetti proposti ed approvati dal Collegio dei Docenti. 
La consigliera ins. Sbolli Elena, chiede di apportare una modifica nella tabella dei Progetti in merito al 
laboratorio danza della scuola dell’infanzia Anderson di cui si prende nota. 
Interviene anche il Consigliere Prof. Baglio chiedendo di apportare una correzione in merito al progetto scacchi 
del plesso De Filippo. 
Si passa pertanto alla votazione: 

Delibera n.143 del 09/12/2019 

Il Consiglio d'istituto 

DELIBERA 

All’unanimità l’approvazione dei Progetti Collegiali dell'Istituto Comprensivo Est 1 per l’anno scolastico 
2019/2020 con le integrazioni sopra indicate e riportate nelle schede progettuali. 

4. Approvazione modifiche PTOF 

Il Dirigente scolastico illustra brevemente i punti salienti del processo di revisione del P.T.O.F. di cui si è resa 
ampia conoscibilità alle famiglie anche ai fini della partecipazione. 

Il Presidente del Consiglio di Istituto signor Simonetti chiede alcune delucidazioni che vengono fornite dal DS 
e dal Prof. Baglio. 

Si procede alla votazione. 

Delibera n.144 del 09/12/2019 

Il Consiglio d'Istituto 

DELIBERA 

All’unanimità l’approvazione delle modifiche sul Piano Triennale dell’Offerta Formativa dell'Istituto 
Comprensivo Est 1 Brescia per il triennio 2019/2020 -21- 22. 

5. Criteri di iscrizione, formazione classi, orari.  

Il presidente interviene riportando alcune lamentele da parte di qualche genitore in merito alla proposta del 
futuro orario scolastico approvato in sede di Collegio Docenti per il plesso Giovanni XXIII. 
Il DS, precisa di avere ricevuto circa 15 mail che esponevano alcune criticità in merito alla decisione e rileva 
però il numero molto più alto di iscritti alla Giovanni XXIII, interviene ricordando l’unicità dell’istituto e del suo 
organico, la necessità di poter utilizzare su tutto l’istituto gli insegnanti e pertanto la necessità di un’unica 
scansione oraria, e le difficoltà potenziali nel formare classi con orari diversi in relazione al fatto che non 
possono essere fornite garanzie sulle classi autorizzate dall’Ufficio scolastico. Per tali motivi il Collegio ha 
condiviso l’opportunità di unificare l’orario della Giovanni XXIII e della S. Maria Bambina dalle 8:15 alle 15:45. 
Tuttavia il D.S. propone di deliberare che l’orario 8:15-15:45 operi dall’anno scolastico successivo alla fine dei 
lavori sulla Giovanni XXIII, per evitare il concentrarsi di più disagi contemporaneamente.  
Viene proposta pertanto l’approvazione di orari e criteri di iscrizione come da proposta fatta pervenire al 
Consiglio d’Istituto. 
Si passa alle votazioni. 
 
 
 
 
 



Delibera n.145 del 09/12/2019 

Il Consiglio d’Istituto 

DELIBERA 

All’unanimità la proposta dei criteri per la selezione degli esuberi e gli orari come da proposta. 

6. Visite guidate 

Presa visione delle proposte, si passa alle votazioni. 

Delibera n.146 del 09/12/2019 

Il Consiglio d’Istituto 

DELIBERA 

All’unanimità l’approvazione delle visite guidate come approvate dal Collegio docenti, con la variazione 
richiesta dal Prof. Baglio riguardo la data di partenza per l’uscita didattica delle classi 3G e 3D del plesso Tovini 
al 22/05/2020. 

7. Approvazione partecipazione Lib(e)ri Libri 

Il D.S. propone l’adesione alla convenzione di promozione delle biblioteche scolastiche. 

Si passa alla votazione. 

Delibera n.147 del 09/12/2019 

Il Consiglio d’Istituto 

DELIBERA 

All’unanimità l’approvazione alla partecipazione al Progetto Lib(e)ri Libri. 

8. Rete supplenze 

Il Dirigente scolastico informa il C.D.I. della proposta dell’Ufficio scolastico di proseguire con gli accordi relativi 
alla centralizzazione del procedimento di conferimento delle supplenze annuali e del relativo accordo di rete, 
che prevede il versamento a carico di ogni scuola di un contributo tra i 225 e i 275 euro, di cui si attende 
formalizzazione. L’esperienza dello scorso anno ha spinto l’ufficio a promuovere immediatamente un’attività 
formativa e preparatoria che dovrebbe portare al successo dell’operazione. 

Ciò premesso il D.S. chiede di deliberare la partecipazione alla rete con le relative spese a carico della scuola. 

Delibera n.148 del 09/12/2019 

Il Consiglio d’Istituto 

DELIBERA 

All’unanimità l’approvazione della partecipazione dell’Istituto Comprensivo Est 1 Brescia alla rete delle 
supplenze ed il relativo contributo. 

 



9. Varie ed eventuali 

Il presidente chiede delucidazioni in merito all’incontro del 05 dicembre per i futuri lavori della Giovanni XXIII 
sulle modifiche strutturali dell’edificio e sugli spazi della futura Tovini. 
L’insegnate Calabro’ espone brevemente quanto riferito dagli Assessori. 
Il prof. Baglio propone al Consiglio d'Istituto l'acquisto all’accesso ad una piattaforma online di esercitazione 
sulle prove Invalsi di Euro 750.00 più Iva, utile su tutti i livelli di insegnamento. Il Consiglio all'unanimità decide 
di discuterne e approva a condizione che tale acquisto valga solo per un anno solare, delegando il DS a 
verificare l’interesse dei docenti ad utilizzare il software e a decidere di conseguenza. 
Ciò premesso si passa alla votazione. 

Delibera n.149 del 09/12/2019 

Il Consiglio d’Istituto 

DELIBERA 

All’unanimità l’approvazione dell'acquisto per l’accesso alla piattaforma online di esercitazione Invalsi per la 
durata di un anno solare delegando il dirigente a decidere in base all’interesse dimostrato dai docenti ad 
utilizzarla. 

Tutti gli allegati sono visionabili presso la segreteria dell’Istituto Comprensivo. 
 
La seduta è tolta alle ore 21:00. 
 

 
F.to Il segretario                                                                                                                 F.to Il Presidente 

Concetta S. Borzi'                                                                                                            Simonetti Giuseppe 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


